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Anfrage als Tischvorlage 
zur Sitzung der Bezirksvertretung am 09.12.2009 

zum Thema: Sparvorschläge der Verwaltung 

 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 

 

die Fraktionen Bündnis 90/DIE GRÜNEN  und die SPD in der Bezirksvertretung bitten in 

der Sitzung der BV am 09.12.2009 folgende Anfrage an die Verwaltung zu beschließen: 

 

1. Mit welchen Kosten rechnet die Verwaltung im Falle einer Schließung des 

Hallenbades durch die Sicherstellung des notwendigen Schwimmunterrichts 

mittels Bustransport für die betroffenen Vohwinkler Schulen? 

 

2. Wo und welche Kapazitäten bestehen in den übrigen Bädern um den bisherigen 

Schwimmunterricht abzudecken oder fällt der größtenteils weg. 

 

3. Wo soll der Vereinschwimmsport zukünftig stattfinden und welche Wege sind 

dazu zurückzulegen? 

 

4. Warum wurden keine Mittel aus dem Konjunkturpaket II zur Sanierung des 

Hallenbads Vohwinkel verwendet? 

 

5. Wie setzen sich die genannten 3 Mio. Euro Investitionsmittel zusammen, die 

angeblich im Bereich des Freibades Vohwinkel anfallen werden? 

 

 

6. Welche Sozial- und Kultureinrichtungen sind in Vohwinkel von den pauschalen 10 

bzw. 30%igen Kürzung betroffen? 

 

7. Welche Alternativen werden den Jugendlichen in den Jugendeinrichtungen nach 

Wegfall des ohnehin zu geringen Betreuungsangebotes geboten? 

 

 

8. Welche beiden Stadtteilbibliotheken möchte die Verwaltung schließen? Ist die 

Bibliothek in Vohwinkel von der Schließung betroffen? 



. . .  
Begründung: 

 

Zur politischen Bewertung der am 17.11.2009 im Haushaltssicherungskonzept von der 

Verwaltung vorgeschlagenen Sparmaßnahmen ist es notwendig, weitere Rahmendaten 

zur Verfügung gestellt zu bekommen. 

 

Wie bitten aus diesen Gründen der vorliegenden Anfrage zuzustimmen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

gez. Christiane von Zahn                                                 gez. Georg Brodmann 
   (Fraktionssprecherin)                                                                (Fraktionssprecher)   


